

Feuille d'information



*Bois-de-Lessines,
Deux-Acren, Ghoy,
Houraing, Lessines St-
Pierre, Lessines St-Roch,
Ogy, Ollignies,
Papignies, Wannebecq*

N° 2024/41

www.doyennedelessines.be

SEMAINE DU SAMEDI 5 OCTOBRE 2024
AU VENDREDI 11 OCTOBRE 2024

Messes dominicales

Vingt-septième dimanche du temps ordinaire

Samedi 5 octobre 2024

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : Messe pour Michel BECQ
- 18h00 **Houraing** : Messe
- 18h30 **Bois-de-Lessines** : Messe pour Irma DE WILDE (à la Cure, place 15)

Dimanche 6 octobre 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour demander une protection)
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 09h30 **Ollignies** : Messe pour la famille GREGOIRE-FOSTIER
- 10h30 **Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Papignies** : Messe (en souvenir de Marie-Jeanne FONTAINE)
- 16h00 **Houraing** : Adoration
- 18h00 **Houraing** : Messe

Vingt-huitième dimanche du temps ordinaire

Samedi 12 octobre 2024

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : Messe pour André VISEUR et pour Anne-Marie WETZEL
- 18h00 **Houraing** : Messe
- 18h30 **Bois-de-Lessines** : Messe pour George, Rolande et Janine VANDERLINDEN (à la Cure, place 15)

Dimanche 13 octobre 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour l'abbé Gérard DE KETELE et pour demander une protection)
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 09h30 **Ollignies** : Messe en remerciement à Saint Antoine (tronc chapelle)
- 10h30 **Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Wannebecq** : Messe
- 18h00 **Houraing** : Messe
-

Messes en semaine

Lundi 7 octobre

- 18h00 **Saint-Pierre** : Prière du chapelet à Notre Dame de la Porte d'Ogy (en l'église St Pierre) suivie de la messe à 18h30
- 18h30 **Houraing** : neuvaine perpétuelle suivie de la messe

Mardi 8 octobre

- 12h00 **Centre pastoral** : Prière du milieu du jour en communion avec Taizé
- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe

Mercredi 9 octobre

- 18h00 **Deux-Acren** : Messe
- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe

Jedi 10 octobre

- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe

Vendredi 11 octobre

- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe
- 19h00 **Scaubecq** : Messe

Nos peines

- † Germaine PIERSSENS, née à Ixelles le 1^{er} mars 1936 et décédée à Grammont le 17 septembre 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église d'**Houraing** le 23 septembre 2024
- † Francine GUERLUS, veuve de Luc VANDAMME, née à Lessines le 26 février 1946 et y décédée le 18

septembre 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église **St-Pierre** à Lessines le 24 septembre 2024.

† Alain RIGO, né à Lessines le 1^{er} mai 1958 et décédé à Deux-Acren le 18 septembre 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église de **Deux-Acren** le 25 septembre 2024

† Charles EECKHAUT, né à Mainvault le 4 novembre 1933 et décédé à Lessines le 22 septembre 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église **St-Roch** à Lessines le 26 septembre 2024.

† Danielle VAN EECKHOVEN, veuve de Théo DESCORNEZ, née à Houdeng-Aimeries le 02 février 1944 et décédée à Renaix le 23 septembre 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église d'**Houraing** le 27 septembre 2024.

† Rose CHEVALIER, veuve de Sylva LAGNEAU, née à Everbeek le 17 juillet 1935 et décédée à Renaix le 20 septembre 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église de **Wannebecq** le 28 septembre 2024.

La boutique de Saint Vincent de Paul

Horaire

Mardi de 9h00 à 12h00 - Mercredi de 9h00 à 15h30
Avenue Albert 1er, 1b (derrière l'église)

Agenda

Marche de rentrée

GRANDE MARCHÉ DE RENTRÉE
Vendredi 4 octobre 2024 à 18h30

Départ de l'église St-Roch à Lessines à 18h30

Liturgie de la Parole
(Dendre/chemin du commun)
vers 19h00

Eucharistie
à l'église de Papignies
vers 20h00

DETAILS PRATIQUES
Rendez-vous à l'église St-Roch à Lessines à 18h15
Prévoir un gilet fluo, de bonnes chaussures de marche et une lampe de poche
et le moyen de vous récupérer à Papignies vers 20h30
S'ils ne nous accompagnent pas, les parents peuvent nous rejoindre à 20h00 en l'église de Papignies

La traditionnelle marche de rentrée pastorale et catéchétique aura lieu le vendredi 4 octobre 2024. Départ à 18h30 de l'église **St-Roch** à Lessines

Réunion du conseil paroissial d'Ollignies

La prochaine réunion du conseil paroissial d'Ollignies aura lieu le mercredi 9 octobre à 19h30 dans les locaux de l'Ollignois.

Bienvenue à toutes et à tous.

Divers

Pour 2025

Le missel des dimanches 2025 est disponible soit en votre église, soit à la cure du Lessines.

Bois-de-Lessines - Souper aux Fromages

Le Conseil Paroissial de Bois-de-Lessines a le plaisir de vous inviter à son 29^{ème} Souper aux Fromages organisé au profit des œuvres de la paroisse.

Il aura lieu le samedi 5 octobre à partir de 18h00 en la salle du Club Animation.

Assiette de fromages ou charcuteries

+ Buffet de desserts maison

Adulte : 16 EUR / Junior : 8 EUR

Réservation souhaitée avant le 01 octobre auprès d'un des membres du Conseil Paroissial :

-DARAS Danielle, Rue Basse 1B

Tel 068 33 31 55

-DE VREESE Adrien, Place 50

Tel 0475 81 92 97

adrien.devreese@gmail.com

-DERMAUT Pierre, Rue Basse 4b

Tel 68 33 30 62

pierre.dermaut@skynet.be

-LEPOIVRE Andrée, Rue Basse 17

Tel 0496 40 70 67

-QUINET Gauthier, Rue de la Loge 23

Tel 0476 49 14 47

-QUITELIER Marc, Rue d'Horlebaix 89

Tel 068 33 29 67

Les personnes qui souhaiteraient confectionner l'un ou l'autre dessert-maison peuvent les déposer au Club Animation le samedi 05 octobre entre 09h00 et 11h00, ou dans l'après-midi.

La maîtresse de Carlo Acutis confie comment il était à l'école

Carlo Acutis, dont la date de canonisation devrait être prochainement annoncée par le Vatican, était un élève apparemment normal. Joyeux et blagueur, simple et spontané, c'était une présence positive et lumineuse sur les bancs de son école milanaise, à l'Istituto Tommaseo.



C'est dans cet établissement privé, dans le centre historique de Milan, que Carlo Acutis a étudié en primaire et au collège de 1997 à 2005.

"C'était un enfant très tranquille, d'une grande bonté. Je ne l'ai jamais vu se disputer avec qui que ce soit.

C'était un élément pacificateur dans l'école. Si ses camarades de classe se disputaient, il cherchait à rétablir la paix, en faisant des blagues drôles. Ses capacités me fascinaient, c'était un enfant très particulier", confie à Valentina Quadrio, maîtresse de Carlo Acutis en primaire pendant cinq ans. « Il avait pris sous son aile un camarade, Andrea, qui avait de gros problèmes familiaux, qui était très difficile et un peu caractériel et les autres camarades se moquaient de lui. Un jour dans le jardin, je lui ai dit "Carlo, va jouer avec d'autres copains, laisse Andrea ici avec moi, je m'en occupe" et lui m'a répondu "non Vale, tu sais, ça me fait plaisir de jouer avec lui" et moi j'ai pensé "Wahou c'est un saint" « se rappelle-t-elle en rigolant.

D'un point de vue scolaire, "il n'y avait rien qui pouvait le mettre de mauvaise humeur. S'il y avait un contrôle, les autres étaient agités, mais lui disait "j'ai étudié, advienne que pourra". Il ne se laissait pas abattre facilement», se souvient Valentina Quadrio. « Par contre j'avais entendu dire qu'au collège, il étudiait un peu moins, qu'il était un peu paresseux. »

Serait-il donc possible de devenir saint même si l'on n'est pas très attentif à ses études? Paraît-il... et surtout si c'est pour la bonne cause! Car les heures que Carlo ne consacrait pas aux études, il les dédiait à la programmation de sites internet, et notamment à la réalisation de son exposition virtuelle sur les miracles eucharistiques. "Il était probablement "distrait" par cette autre grande passion", conclut son ancienne maîtresse en souriant.

Bref, pour Carlo, Dieu était toujours le premier servi. À l'école, Carlo Acutis évangélisait tel qu'il était, par son exemple et par sa vie, par sa gentillesse avec les autres, mais aussi par sa constante bonne humeur.

Dans un documentaire du Chemin Neuf, l'un des amis les plus proches au primaire et au collège, se rappelle de lui avec ces mots : « Nous avons passé beaucoup d'après-midis à regarder des films et à jouer ensemble. Nous étions très unis. Ce que j'ai toujours apprécié chez lui, c'est qu'il était très simple, et qu'il ne jugeait jamais personne. C'était un grand passionné d'informatique, il aimait faire des vidéos, souvent comiques. C'était des vidéos très drôles.» Ce côté comique chez Carlo Acutis, beaucoup d'autres personnes l'ont souligné.

Un autre de ses camarades de collège dans une interview parue sur le site du diocèse de Milan en octobre 2020, le décrivait ainsi : « Je me souviens de lui comme d'une personne authentique : il se fâchait s'il ratait un devoir, il se faisait toujours gronder par la prof de français parce qu'il était un peu perturbateur, il arrivait en retard à l'école – même s'il habitait à deux mètres – et il a un jour demandé à sortir de cours parce qu'il avait un fou rire! » Alors grazie mille Carlo, car par ton exemple, tu nous montres que la sainteté est vraiment à la portée de tous!

Savez-vous comment sont morts les apôtres de Jésus? (suite et fin)

Matthieu

Il a évangélisé l'Éthiopie et est mort, tué par l'épée.

Jude Thaddée

Jude Thaddée a évangélisé la Perse, la Mésopotamie et d'autres pays arabes et aurait subi le martyre en Perse.

Simon le Zélote

Simon le Zélote a évangélisé la Perse, l'Égypte et les berbères, Il a été découpé à la scie.

Jean

Il est le seul à être mort de vieillesse

Il a pourtant connu le martyre par immersion dans un bain d'huile bouillante à Rome. Condamné aux mines à Patmos, où il rédigea l'Apocalypse. Il est mort de vieillesse dans l'actuelle Turquie.

Tous ont répondu à l'appel de Jésus « d'aller par tout le monde ».

Vous serez haïs de tous, à cause de mon nom; mais celui qui persévéra jusqu'à la fin sera sauvé.

Patro d'Ollignies : course de mad caddies

Le samedi 21 septembre, le Patro St Benoît organisait à Ollignies, sa course annuelle de «mad caddies».



Durant 9999 secondes, chaque équipe participante devait parcourir le plus grand nombre possible de parcours tout en poussant un caddy dans lequel avait pris place un membre de l'équipe. La fête a attiré un nombreux public de sympathisants qui ont encouragé les

15 équipes inscrites cette année pour la course de l'après-midi. Le matin une course allégée à destination des plus jeunes avait été organisée.

A.V.

La grande traversée du Pape dans les îles de l'Asie du Sud Est

À près de 88 ans, l'évêque de Rome prend douze jours pour parcourir plus de 30 000 kilomètres à travers deux continents, Asie et Océanie, à la jonction de deux géants civilisationnels et démographiques, le sous-continent indien et la Chine. Objectif, conforter les catholiques dans leur foi et ancrage local et positionner l'Église comme un acteur-clé de dialogue et de paix dans la région.

C'est le pays le plus musulman au monde, c'est le pays le plus catholique du monde. C'est une terre vaste et pauvre d'Océanie, c'est un micro-État riche et condensé d'Asie. L'incipit dickensien revisité **d'Un conte de deux cités** sied parfaitement aux quatre pays honorés par ce 45e voyage apostolique.

Ce jeu des contrastes et des focales reflète la grande diversité culturelle et religieuse du Sud-Est asiatique et des confettis océaniques. L'Indonésie, la Papouasie-Nouvelle-Guinée, le Timor oriental et Singapour ont un passé colonial en commun, elles furent un temps des périphéries occidentales. En un XXIe siècle mondialisé et morcelé dont l'Est et le Sud se recomposent à grande vitesse, le Pape venu, lui aussi du Sud, a récemment doté chacune de ces capitales d'un siège cardinalice.

Ceintes par l'Inde, la Chine et l'Australie, traversées par la ligne de l'équateur et quatre fuseaux horaires, Jakarta, Port Moresby, Dili et Singapour, accueillent pour la troisième et deuxième fois un Souverain pontife. Paul VI et Jean-Paul II ayant déjà foulé ces jeunes terres missionnaires, où l'inculturation de l'Évangile, le dialogue avec les autres religions et confessions chrétiennes, le maintien de la paix et tous les enjeux de la modernité, dans leur déclinaison démographique, technologique, sociétale et écologique, se posent. Comme dans le reste du monde, les protestants évangéliques font florès dans chacun de ces quatre États, non sans défis œcuméniques à relever pour les Églises catholiques locales ou la majorité musulmane dans le cas indonésien.

Harmonie religieuse et tolérance en Indonésie

L'archipel aux 17 000 îles évangélisé par l'un des cofondateurs de la Compagnie de Jésus, saint François-Xavier, est un mastodonte démographique de 276 millions d'âmes, dont 3% sont catholiques. Le quatrième pays le plus peuplé du monde a fondé son régime en 1945 sur la philosophie du Pancasila, soit l'inscription de cinq principes dans la Constitution. Ils garantissent la tolérance des croyances et centralisent un État étendu sur le double de la distance entre Paris et Moscou.

Dans la capitale indonésienne, une étape symbolique attend le Successeur de Pierre, près du tunnel de l'amitié de Jakarta avec le grand imam. Le passage souterrain relie la cathédrale de l'Assomption à la mosquée Istiqlal, où François rencontrera le 5 septembre les représentants musulmans du pays et d'autres religions.

Dans le sillage du Document sur la fraternité humaine signé à Abou Dhabi, la déclaration de Jakarta co-signée par les organisations islamiques indonésiennes et le Vatican promeut l'harmonie entre les peuples, la paix et aborde le changement climatique. Signe de son attention aux plus vulnérables, le Pape doit recevoir à la nonciature apostolique un groupe de pauvres et de réfugiés accompagnés par la communauté de Sant'Egidio. À la Maison de la Jeunesse «Grha Pemuda» de Jakarta, l'évêque de Rome doit aussi échanger avec les jeunes du réseau éducatif argentin Scholas Occurrentes, qu'il a érigé comme fondation de droit pontifical en 2015, et qu'il souhaite rencontrer à chaque déplacement.

L'Église catholique mélanésienne

4 000 kilomètres plus loin, près de la Grande Barrière de Corail du Pacifique, le Pape François se rendra au chevet d'enfants malades et handicapés de Papouasie-Nouvelle-Guinée. Pendant trois jours, à Port Moresby, au sud, et à Vanimo, au nord, François partagera des moments avec un jeune clergé local et des missionnaires. Mais c'est surtout la ferveur populaire du troisième plus grand État insulaire du monde fait de 600 îles et 800 langues qui attend le Saint-Père dans un pays encore pauvre et comptant 26% de catholiques, où les fidèles peuvent marcher des jours durant pour participer à des célébrations eucharistiques. Entre modernité occidentale, sous l'influence proche de l'Australie et persistante du Royaume-Uni via le Commonwealth, et l'héritage de pratiques, rites et systèmes traditionnels autour du clan, de la communauté et de mille et une unités politiques, le Pape devrait adresser à la terre papoue un message de pacification sociale, de protection de la Création, valorisant la précieuse culture mélanésienne.

Suite dans le prochain feuillet

Ce feuillet est également disponible sur le site internet de l'Unité pastorale : www.doyennedelessines.be.

Vous pouvez également envoyer un mail à fc276364@skynet.be pour le recevoir chaque semaine en version électronique (gratuit).

Editeur responsable et abonnements : Michel Myle – Responsable UP Parvis Saint Pierre, 9 – 7860 Lessines – 068/55.28.90
